PRIERE COMMUNAUTAIRE DU LUNDI 3 FEVRIER 2025

Accueil et mise en présence du Seigneur.

Chant : Vivons en enfant de Lumière

R/ Vivons en enfants de lumière sur les chemins où l'esprit nous conduit : que vive en nous le nom du Père!

- L'heure est venue d'affermir votre cœur!
 Voici le temps d'espérer le Seigneur!
 Il est tout près, il vous appelle.
 Il vous promet la vie nouvelle. . R/
- 2. L'heure est venue de courir vers la vie! Voici le temps de trouver Jésus Christ! Il est présent parmi les pauvres. Il vous précède en son Royaume. . R/

Temps d'action de grâce

Nous sommes invités à exprimer une action de grâce au regard de ce que nous avons vécu ces dernières semaines.

Reprise du chant

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc.

Il y avait à Jérusalem un homme appelé Siméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur. Sous l'action de l'Esprit, Siméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Siméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. » - Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. » Il y avait aussi une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser. Elle était très avancée en âge ; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l'âge de 84 ans. Elle ne s'éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière. Survenant à cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l'enfant à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem.

Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth. L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.

Après un temps de silence, chacun peut exprimer une parole, une intention qui est source de vie pour lui et pour cette maison.

Prière à St Joseph

Saint Joseph: Toi qui as construit de tes mains la maison dans laquelle tu as été un père pour Jésus Toi qui as bâti depuis les fondations jusqu'à la charpente, un lieu sûr dans lequel avec Marie vous avez accompagné Jésus dans son apprentissage des choses humaines,

Toi qui es reconnu comme veilleur et protecteur, de nos maisons, de nos travails, de nos missions, Nous venons te confier la Maison du Hautmont.

Nous souhaitons que par ton intercession la volonté de ton fils continue à s'y faire.

Nous te confions les habitants, les acteurs, salariés et bénévoles, les animateurs, qu'à ton image, ils accueillent tous ceux qui entrent dans cette maison et les rejoignent là où ils en sont.

Nous te confions tous les visiteurs, chercheurs de sens, retraitants : qu'à ton image, ils se laissent rencontrer, édifier par Jésus, et découvrent toujours davantage combien le Père les aime et les appelle, jusque dans les imprévus les plus improbables.

Nous te confions le bâtiment, sa structure depuis ses fondations jusqu'à sa charpente, pour que cette maison soit toujours davantage un lieu et un havre de paix, où les personnes viennent reprendre des forces et puissent en sortir grandis.

Nous te confions aussi les donateurs qui participent ainsi à sa restauration.

Nous te rendons grâce pour ta présence auprès de Jésus, et auprès de nous.

La première en chemin

La première en chemin Marie, tu nous entraînes À risquer notre oui aux imprévus de Dieu Et voici qu'est semé en argile incertaine De notre humanité Jésus-Christ, fils de Dieu

Marche avec nous Marie sur nos chemins de foi Ils sont chemins vers Dieu, Ils sont chemins vers Dieu La première en chemin avec l'Église en marche Dès les commencements tu appelles l'esprit En ce monde aujourd'hui assure notre marche Que grandisse le corps de ton fils Jésus-Christ

Marche avec nous Marie aux chemins de ce monde Ils sont chemins vers Dieu Ils sont chemins vers Dieu.

En ces temps déchaînés

On a parfois du mal à concevoir et à admettre, mon Dieu, tout ce que tes créatures terrestres s'infligent les unes aux autres en ces temps déchaînés

Mais je ne m'enferme pas pour autant dans ma chambre, mon Dieu, je continue à tout regarder en face, je ne me sauve devant rien, je cherche à comprendre et à disséquer les pires exactions, J'essaie toujours de retrouver la trace de l'homme dans sa nudité, sa fragilité, de cet homme bien souvent introuvable. Enseveli parmi les ruines monstrueuses de ses actes absurdes.

Je regarde ton monde tout au fond des yeux, mon Dieu, je ne fuis pas la réalité pour me réfugier dans de beaux rêves - je veux dire qu'il y a la place pour de beaux rêves à côté de la plus cruelle réalité et je m'entête à louer ta Création, mon Dieu, en dépit de tout!

Etty Hillesum,

extrait de "Une vie bouleversée", Journal 1941-1943